

# R7 宇美中学校 第79回体育会（前半）

令和7年5月17日（土）

前日夕方の天気やそれまでの天気予報を吹き飛ばし、5月17日（土）に宇美中学校第79回体育会を実施することができました。12時からの開始で、グラウンドもよい状態となり、熱戦を繰り広げる舞台が整いました。



ブロック長の力強い選手宣誓で体育会の熱い戦いが始まりました。





12時開始となりましたが、会場には多くの来賓の皆様、そして保護者の皆様が応援にかけつけてくださいました。本当にありがとうございました。

#### ○1学年競遊「運びの達人」

1学年は、2人1組で協力して段ボールを速く運ぶ、「運びの達人」です。リレーが進む毎に、段ボールが増えていきますので、スピードとバランスが勝負となります。段ボールの持ち方や走り方など、各ペアで作戦を立ててレースに挑みました。





## ○2学年競遊「大縄跳び」

2学年は、学級全員で心を一つにして大縄を跳びます。回し手と跳び手の息を合わせることが難しく、どのクラスも練習では苦戦していました。しかし、本番が近づくにつれて、どのクラスも息が合ってきました。本番で、みんなが一生懸命跳ぶ姿に、学級の団結を感じました。





### ○3学年競遊「クラス対抗リレー」

3学年は、学級全員によるリレーです。走るというシンプルな中にも、バトンリレーやテイクオーバーゾーンなどの細かな駆け引きがあり、そこで順位が入れ変わるなど、見ていて手に汗にぎる戦いとなりました。走る前や走り終わった人たちが一生懸命走る仲間を一生懸命に応援する姿が素晴らしいなあと感じました。







